

TAK PERLU ADA DEMO DI SLEMAN

Hari Buruh, Ribuan Pekerja Diajak Jalan Sehat

SLEMAN (KR) - Pemkab Sleman memperingati Hari Buruh Internasional 2023 dengan agenda jalan sehat dan donor darah di Taman Danggung Sleman, Senin (1/5). Acara diikuti 2.500 peserta yang terdiri dari pekerja, pengusaha, anggota LKS Tripartit, Dewan Pengupahan, Federasi Serikat Pekerja, BUMD dan Dinas Tenaga Kerja Sleman.

Menurut Bupati Sleman Kustini, peringatan Hari Buruh Internasional kali ini cukup spesial. Hal itu dikarenakan masih dalam suasana Hari Raya Idul Fitri dan berdekatan dengan momen Hari Jadi ke-107 Sleman. Dengan momen itu diharapkan dapat meningkatkan komunikasi yang sehat di antara semua pihak melalui pertemuan antara pekerja dan pengusaha.

"Diperlukan sinergi antara pemerintah, pengusaha, maupun pekerja, supaya harapannya nanti dapat menciptakan komunikasi yang aman, tenram, sentosa. Kalaupun ada aspirasi nanti bisa disampaikan dengan baik," ucap Bupati.

Dengan pelaksanaan donor darah dan pemeriksaan kesehatan gratis, disebut Kustini sebagai wujud upaya Pemkab Sleman dalam

meningkatkan kepedulian sosial. Sehingga diharapkan pekerja Sleman dapat terus sejahtera dan memberikan manfaat yang lebih luas untuk membangun Sleman.

Sementara Kepala Dinas Tenaga Kerja Sleman Sutiasih melaporkan, peringatan tahun ini mengangkat tema 'Merajut Kebersamaan antara Pekerja Pengusaha dan Pemerintah di Hari yang Fitri'. Dengan

tema itu, kegiatan dimaksudkan untuk mewujudkan Sleman yang kondusif, aman, dan damai melalui silaturahmi antar pekerja, pengusaha, pekerja dengan pengusaha, sehingga dapat tercipta hubungan yang harmonis.

"Mari kita tidak perlu ada demo di Kabupaten Sleman. Jika ada aspirasi akan kami tampung dan akan kami tindak lanjuti, apabila menjadi kewenangan Kabupaten Sleman, kami siap. Namun apabila ada aspirasi yang perlu kita tindak lanjuti ke pusat, maka juga akan kita tindak lanjuti," tegas Asih. (Has)-d



Bupati Kustini dan Wakil Bupati Danang Maharsa melepas peserta jalan sehat Hari Buruh Internasional.



KR-Mussahada

PADAT PENGUNJUNG: Objek Wisata (Obwis) Ledok Sambi Pakem Jalan Kaliurang Km 19 ramai dikunjungi wisatawan pada liburan Lebaran 2023. Obwis yang dikelola masyarakat setempat ini menyediakan berbagai hiburan di antaranya mandi di aliran air di sungai dangkal, flying fox, bermain paint ball, berkemah, river tubing, outbound, terapi ikan dan juga menyediakan aneka kuliner. Tampak anak-anak bergembira ria mandi di aliran sungai dangkal.

Danrem Pantau Arus Balik Pam Jalur Wisata

SLEMAN (KR) - Memantau situasi arus balik dan pengamanan jalur wisata dalam rangka Ops Ketupat Progo 2023 di wilayah Yogyakarta, Danrem 072/Pampungkas Mayjen TNI Puji Cahyono, Kapolda DIY Irjen Pol Suwondo Nainggolan, Danlanud Adisucipto Yogyakarta

Marsma TNI Dedy Susanto dan Danlanal Yogyakarta Laksmiana Pertama TNI Damayanti turun langsung melakukan pemantauan Sabtu, (29/4) Diawali mulai dari Pos Pam Prambanan sampai di Pos Pam Tugu Yogyakarta.

Kegiatan ini untuk memberikan dukungan

dan semangat kepada anggota yang melaksanakan pengamanan dengan baik. Operasi Ketupat Progo 2023 tidak hanya melibatkan anggota TNI, Polri saja juga melibatkan instansi terkait dan komponen masyarakat untuk pengamanan lebaran maupun pengamanan jalur wisata di wilayah Yogyakarta," tutur Danrem.

Situasi arus balik di Pospam Prambanan terpantau aman dan lancar, arus lalu lintas yang berlokasi di perbatasan Yogyakarta-Jawa Tengah ini relatif lancar. Sedangkan situasi di Pos Pam Tugu Yogyakarta terlihat masih ramai pengunjung wisatawan dan berakhir pekan di Yogyakarta. (Vin)-d



KR-Istimewa

Danrem, Kapolda, Danlanud, Danlanal langsung melakukan peninjauan arus balik.

Kalurahan Glagaharjo, Rintisan Desa Budaya

CANGKRINGAN (KR) -Wakil Bupati Sleman Danang Maharsa menghadiri peringatan Hari Jadi ke-75 Kalurahan Glagaharjo Cangkringan, Sabtu (29/4). Acara yang diadakan di lapangan Kalurahan Glagaharjo ini juga dihadiri oleh Sekda Kabupaten Sleman Harda Kiswaya, dan Kepala Dinas Kebudayaan Sleman Edy Winarya.

Wabup Danang sekaligus mengukuhkan Kalurahan Glagaharjo sebagai Rintisan Desa Budaya. "Kami mengapresiasi seluruh masyarakat Glagaharjo yang telah bergotong royong menggelar acara hari jadi ini. Kami juga berterimakasih kepada seluruh pihak yang

telah berupaya melestarikan budaya di Kalurahan Glagaharjo sehingga dukuhan sebagai Rintisan Desa Budaya," ujarnya.

Wabup berharap ke depannya masyarakat di Glagaharjo ini bisa lebih sejahtera, makmur dan per-

ekonomiannya meningkat. "Dan kami sangat terimakasih, dengan adanya peringatan Hari Jadi ke-75 Kalurahan Glagaharjo yang dimeriahkan dengan berbagai kesenian tradisional ini dapat nguri-nguri budaya Jawa," ucapnya.



KR-Istimewa

Kemeriahan Hari Jadi Kalurahan Glagaharjo.

Sementara Lurah Glagaharjo Suroto menyebutkan, kegiatan tersebut di antaranya bertujuan untuk menumbuhkan rasa cinta masyarakat Kalurahan Glagaharjo terhadap lingkungan yang mereka tinggali. Selain itu juga dimaksudkan untuk memperkuat kerukunan dan kekompatan antar masyarakat Kalurahan Glagaharjo.

Rangkaian kegiatan Hari Jadi Kalurahan Glagaharjo ini dilaksanakan mulai tanggal 16 sampai 30 April 2023. Berbagai kegiatan turut memeriahkan, seperti festival anak sholeh, malam tirakatan, jathilan, karawitan, gebyar PAUD, ziarah kubur, jalan sehat dan pengajian. (Has)-d

PASCALEBARAN DIBATASI

Distribusi Bapok Gunakan Mobil Boks Kecil

SLEMAN (KR) - Pascalebaran, distribusi bahan pangan pokok (bapok) dibatasi dan hanya melalui mobil boks kecil. Oleh karena itu, dengan pasar murah dapat mempermudah akses masyarakat khususnya Kabupaten Sleman untuk memperoleh bahan pangan pokok.

"Diawali di Sleman ini nantinya kami akan melakukan kegiatan pasar murah di beberapa kota di seluruh Indonesia. Upaya ini untuk membantu masyarakat yang kurang mampu untuk memperoleh bahan pangan pokok dengan harga murah," ujar Menteri Perdagangan (Mendag) Zulkifli Hasan saat kunjungan kerja sekaligus menggelar pasar



KR-Istimewa

Mendag Zulkufli Hasan memantau pasar murah.

murah di Kantor Kapanewon Ngaglik dan Kalurahan Maguwaharjo, Sabtu (29/4).

Mendag bersama Bupati Sleman Kustini turut membagikan langsung 1.000 paket bahan pangan pokok kepada masyarakat Kabupaten Sleman. Adapun komoditas yang dise-

diakan dalam pasar murah yang diselenggarakan Kementerian Perdagangan ini yakni minyak goreng dengan harga Rp 13.500/liter, telur ayam ras dengan harga Rp 26.000/kg, gula pasir Rp 13.000/kg dan beras SPHP Rp 42.500 per 5 kg.

Sementara Bupati

Kustini menyambut baik kunjungan dari Mendag sekaligus berharap dengan kegiatan ini dapat meringankan masyarakat yang berpenghasilan rendah dalam memperoleh bahan pangan pokok dengan harga distributor atau harga terjangkau. "Dengan kegiatan ini saya harap masyarakat dapat memperoleh bahan pangan pokok dengan mudah dan harga murah sehingga tidak terbebani," ujarnya.

Menurut Bupati, Pemkab Sleman juga senantiasa menjaga ketersediaan bahan pangan pokok dan memantau kestabilan harga bahan pangan di pasaran. Dengan demikian, angka inflasi di Kabupaten Sleman dapat ditekan. (Has)-d

Wabup Dukung Upaya Pelestarian Budaya

GODEAN (KR) - Wakil Bupati Sleman Danang Maharsa mendukung segala bentuk pelestarian seni budaya, khususnya di wilayah Kabupaten Sleman. Pentas seni budaya, selain memberikan hiburan kepada masyarakat tentunya untuk melestarikan kebudayaan yang ada di Kabupaten Sleman.

"Terutama untuk memberikan wawasan kepada generasi muda bahwa kebudayaan kita harus terus dijaga dan dilestarikan," kata Wabup Danang Maharsa saat menghadiri Gelar Seni Budaya Keistimewaan Kalurahan Sidokarto di Desa Wisata Donowarih Rewulu Wetan Kalurahan Sidokarto Godean, Minggu (30/4) malam. Dalam kegiatan seni budaya ini, Wabup juga diserahkan Nomor Induk Kebudayaan kepada perwakilan Kelompok Seni Jathilan Kalurahan Sidokarto.

Danang juga mengungkapkan kebanggaannya atas antusiasme masyarakat yang hadir menyaksikan pentas seni budaya. Menurutnya, antusiasme masyarakat ini menjadi bukti

tingginya perhatian masyarakat terhadap seni budaya yang ada di Sleman. "Kami sangat mengapresiasi upaya seluruh perangkat Kalurahan Sidokarto yang melaksanakan kegiatan pentas seni budaya sebagai bentuk pelestarian kebudayaan," ujarnya.

Dukungan pelestarian seni budaya juga disampaikan oleh Ketua Komisi D DPRD DIY, Koeswanto. "Pelestarian seni budaya menjadi salah satu program yang

terus diperjuangkan melalui pemanfaatan Dana Keisti-

mewaan (Danais)," tambahnya. (Has)-d



KR-Istimewa

Penampilan Kelompok Seni Jathilan Sidokarto.

DPRD KABUPATEN SLEMAN
SUARA WAKIL RAKYAT
Jl. Parasamya, Tridadi, Sleman, DIY Kode Pos 55511. Telp (0274)868413, Fax (0274) 868413

Pulihkan Ekonomi Rakyat Melalui Bedah Warung

SLEMAN (KR) - Pascapandemi Covid-19, sektor ekonomi secara perlahan sudah mulai bangkit. Untuk memulihkan perekonomian rakyat, DPRD Sleman telah mengusulkan program bedah warung. Harapannya warung kelontong di Kabupaten Sleman mampu bersaing dengan toko-toko lainnya.

Anggota DPRD Sleman dari NasDem Surana mengatakan, warung kelontong mempunyai peran penting dalam mengerakkan perekonomian rakyat di tingkat padukuhan. Untuk itu keberadaan warung kelontong perlu mendapat perhatian dari pemerintah daerah.

"Masih banyak warung kelontong di Sleman belum layak. Jadi masih perlu mendapat perhatian dari pemerintah daerah agar mereka mampu bersaing dengan toko lainnya," kata Surana, Senin (1/5).

Untuk mendapat perhatian dari pemerintah daerah, Dewan menginisiasi program bedah warung. Dimana nanti warung-warung yang dinilai kurang layak, mendapat bantuan dari pemerintah daerah untuk direhab. Setidaknya pada Tahun 2022, ada 100 pemilik warung kelontong

menjadi penerima manfaat program bedah warung.

"Masing-masing penerima manfaat mendapat bantuan Rp 15 juta. Bantuan itu untuk merehab warung supaya lebih layak sehingga bisa menarik pembeli lebih banyak," ucap anggota Komisi B ini.

Di samping bedah warung, para pemilik warung juga perlu diajari cara penataan etalase yang lebih menarik. Selain itu juga perlu diajari marketing atau pemasaran agar keberadaan warung kelontong di Kabupaten Sleman tak kalah saing dengan minimarket. "Penataan etalase atau pengaturan sangat penting karena bisa untuk menarik konsumen. Termasuk juga memudahkan

konsumen yang akan belanja di warung kelontong," terang warga Wedomartani Ngemplak ini.

Menurutnya, para pedagang warung kelontong juga perlu mendapatkan pengarahannya cara kulakan barang supaya bisa memperoleh komoditas dagangan yang berkualitas. Setidaknya sama dengan standar minimarket namun dengan harga lebih murah. "Terkait hal ini pemerintah perlu hadir untuk membangun jejaring dan kerja sama dengan distributor barang-barang komoditas untuk memfasilitasi warung kelontong," pintanya.

Selanjutnya, Surana juga mendorong pemerintah daerah untuk memberikan bantuan atau pinjaman modal bagi para penerima manfaat bedah warung untuk mengembangkan usaha mereka. Mengingat masih ada pemilik warung yang kesulitan modal dan tak memiliki agunan sebagai jaminan utang di bank atau lembaga keuangan lainnya. "Bank BUMD kan ada program penguatan modal tanpa agunan. Itu bisa dimanfaatkan untuk penguatan modal bagi pemilik warung supaya mereka terus berkembang," tuturnya. (Sni)-d

